



「社会が動き出します。」

東野校長先生より



5月21日（木）大阪の「緊急事態宣言」が解除されました。そして25日（月）に全国すべての都道府県の「緊急事態宣言」が解除されました。それに伴い6月1日（月）から分散型ではありますが学校が再開されることになりました。とても嬉しい反面、依然新型コロナウイルス感染症による危険性はあり、慎重に行動を考え、世の中の状況を見ていかなければなりません。完全な終息を迎えたわけではなく、特効薬となるワクチンなどの開発もいまだできていません。それでも社会は動いていきます。

みなさんには新型コロナウイルスと共に生活をする新しい生活様式が求められています。最新の状況を知り、感染を防ぐための知識を学習してください。そして学校生活を安全にすごすために、学校の中では先生の指示を聞き正しい行動をしてください。家庭ではお家の約束を守ってください。学校の外では社会のルールを守ってください。

「心無い差別」や「風評被害」からすべての人々が守られるように、現状を考え、乗り越えていけるように「みなさん的心が強く」なるよう願っています。

以前と同じようにできることもあるれば、以前と同じようにできないこともあるでしょう。学習面・部活動・友人関係等々思うようにならないことがいっぱい出てくるかもしれません。そんな時は、先生に相談をしてください。

いよいよ新学期のスタートです。

あらためてみなさんへメッセージを送りたいと思います。

「がんばりましょう。」

大阪市立此花中学校